



---

## **Inauguration du 4<sup>e</sup> Économusée en Saskatchewan: Prairie Bee, l'art de l'apiculture et de l'hydromel.**

**Regina, le 21 mai 2024** - La Saskatchewan s'apprête à accueillir avec enthousiasme son 4<sup>e</sup> Économusée®, mettant en lumière une tradition ancestrale d'une entreprise locale florissante dédiée à l'apiculture et à la production d'hydromel : **Prairie Bee Meadery** se verra inaugurer par le CÉCS en tant qu'Économusée ce 7 juin 2024.

L'hydromel est une boisson fermentée à base d'eau et de miel, c'est l'une des premières boissons alcoolisées que l'homme ait bues, avec des traces de production remontant au V<sup>e</sup> millénaire av. J.-C. Et aujourd'hui la tradition se perpétue en Saskatchewan où l'hydromel est fabriqué et produit par Prairie Bee Meadery; bientôt l'économusée de l'hydromelier.

Partenaire de la Société du réseau Économusée (SRÉ), le CÉCS est ravi de l'expansion du réseau des artisans à l'œuvre. Ces Économusées incarnent notre vision d'une économie dynamique conjuguant la valorisation de notre patrimoine, de l'entrepreneuriat local, et la promotion d'un tourisme de qualité, tout en renforçant la francophonie.

Détails de l'inauguration :

- **Date et Heure : 7 juin 2024 à 13h**
- **Lieu: Prairie Bee Meadery, PO Box 131 Caron SK S0H 0R0**

Nous convions les médias, ainsi que tous les invités à rejoindre le CÉCS et ses partenaires pour célébrer cet événement, et ainsi découvrir ce que Prairie Bee a à offrir en termes d'excellence artisanale, et de savoir-faire.

*Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) est l'organisme responsable du développement économique et d'employabilité francophone en Saskatchewan. Le CÉCS a pour mandat d'offrir des programmes et services qui répondent aux besoins et défis des communautés francophones de la Saskatchewan.*

-30-

Source :

Abla Jerraoui, Coordonnatrice des Communications et du Marketing

abla.jerraoui@cecs-sk.ca | Tél. : 306.566.6000, poste 107